

Composición del Tribunal Calificador

La Resolución de 12 de diciembre de 2024, de la Subsecretaría, convocó el proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre y promoción interna, en *la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación*, publicándose ésta en el B.O.E. de 19 de diciembre.

En el apartado 10.4 de la citada Resolución dispone que, de acuerdo con el artículo 3.15 del Real Decreto 656/2024, de 2 de julio, por el que se aprueba la oferta de empleo público para el año 2024, se publicará en la página web del Departamento un breve currículo profesional de las personas que forman parte del tribunal calificador de este proceso selectivo.

Dando cumplimiento a lo anterior, la actual composición de Tribunal Calificador del proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre y promoción interna, en la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación es la siguiente:

1. Luis Antonio Buñuel Salcedo

Licenciado en Historia Moderna y Contemporánea por la Facultad de Filosofía y letras de la Universidad Autónoma de Madrid. Funcionario del Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado. Diplomado en los Cursos de Desarrollo de la Función Directiva, Programa de Directivos y Programa de Alta Dirección en el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP).

Ha desempeñado los siguientes puestos: Técnico Superior en la Oficialía Mayor del MAPA, Subdirector General Adjunto en la Gerencia del Museo Nacional del Prado. Subdirector General de los Museos Estatales. Patrono del Museo Nacional del Prado, del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, del Museo Naval de Madrid y de la Fundación Díaz Calleja de Palencia. Vicesecretario General del Consejo de Universidades. Director de la Agencia Nacional ERASMUS. Subdirector General de Cooperación Internacional del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte. Consejero de Educación, Cultura y Deporte en la Embajada de España en Lisboa. Subdirector General de Turismo Cultural en la Comunidad de Madrid.



Oficial Mayor del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Consejero de Administración de la Empresa Pública SEGIPSA. Presidente del Consejo de Administración de la Empresa Pública LA ALMORAIMA. Director General de Servicios del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico. Y, en la actualidad, Vocal Asesor en la Dirección General de Servicios e Inspección del MAPA.

Ha sido Presidente del Tribunal del Cuerpo de Conservadores Facultativos de Museos y Vocal en los tribunales de Cuerpo Nacional Veterinario y del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado.

2. Miriam Albuerne González

Vocal Asesora de la Dirección General de Servicios e Inspección del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciada en Derecho por la Universidad de Oviedo. Pertenece a la Escala Técnica de Gestión de Organismos Autónomos desde 2018, al Cuerpo de Gestión del Principado de Asturias desde 2008 y al Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado desde 2007.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 2007, siendo su primer destino en la Subdirección General de Recursos Humanos del Ministerio de Medio Ambiente. Tras pasar más de tres años como Jefa del Servicio Jurídico de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico, desde entonces ha estado adscrita a diferentes Áreas y Servicios dentro de la Subdirección General de Recursos Humanos del actual Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, donde ha desempeñado distintos puestos relacionados con las relaciones laborales, los asuntos jurídicos, la formación y la selección de recursos humanos.

Ha formado parte de distintos órganos de selección y realizado funciones de coordinación en cursos selectivos de Cuerpos y Escalas de este Ministerio. Asimismo, ha participado en ponencias y jornadas de formación sobre temas relacionados con recursos humanos.



3. Ana María Ruano Ramos

Jefa de Área del Laboratorio Arbitral Agroalimentario de la Subdirección General de Control de la Calidad Alimentaria y Laboratorios Agroalimentarios de la Dirección General de Industria Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Doctora en Farmacia por la Universidad de Salamanca. Pertenece a la Escala Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, desde 2015.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 2001, como funcionaria del Cuerpo de E. Auxiliares de Laboratorio de Organismos Autónomos del MAPA siendo su primer destino en la Subdirección General de Control de la Calidad Alimentaria del MAPA, perteneciendo también a la Escala de Analista de Laboratorio del IRA, desde el 2002 y a la Escala de Técnicos Especialistas de Grado Medio de OO Públicos de Investigación desde 2007.

Desde 2001 ha estado adscrita al Departamento de Vinos del Laboratorio Arbitral Agroalimentario del actual Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, despeñando diferentes puestos.

Desde diciembre del 2020 ocupa el puesto de Directora Técnica del Laboratorio Arbitral Agroalimentario, preside el CTN 34/SC10 Autenticidad de los Alimentos y forma parte de diferentes grupos ISO y CEN.

Desde 2011 al 2018 representó a España como delegada científica en la Subcomisión de Métodos de Análisis de la Organización Internacional de la Viña y el Vino, ocupando desde 2019 el puesto de Secretaria Científica de dicha Subcomisión.

Ha formado parte de los órganos de selección de la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde el 2018, siendo en 2019, 2020, 2021, 2022 y 2023.



4. María Jesús Ortega Sánchez

Técnico Superior de Laboratorios de la Subdirección General de Laboratorios de Sanidad Animal y Vegetal, Dirección General de la Producción Agroalimentaria y Bienestar Animal.

Licenciada en Veterinaria por la Universidad de Córdoba y Máster en Investigación y Avances en Microbiología por la Universidad de Granada. Pertenece a la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde 2018, en la especialidad de Laboratorios de Sanidad y Genética Animal.

Experiencia Profesional. Inició su carrera profesional en el Laboratorio Central de Sanidad Animal (LCSA), reconocido como Laboratorio Nacional de Referencia de enfermedades animales, en 2004 mediante una beca de formación. A partir de 2006, continuó vinculada al LCSA como personal externo hasta su ingreso en 2018 en la Administración General del Estado. Durante este período, desarrolló su actividad en los departamentos de Microbiología y Biología Molecular. Desde entonces, ejerce como Responsable del Departamento de Microbiología, enfocando su labor en; diagnóstico de laboratorio de enfermedades animales de relevancia, como la brucelosis, tuberculosis, micoplasmosis animales y carbunco, siguiendo los estándares de la Norma ISO/IEC 17025, desarrollo de las funciones como Laboratorio Nacional de Referencia tales como la organización de ensayos de intercomparación y la contrastación de reactivos de diagnóstico, producción de antígenos específicos empleados en el diagnóstico veterinario de diversas enfermedades animales, representación del Laboratorio Nacional de Referencia en reuniones técnicas nacionales e internacionales, formación, apoyo y asesoramiento técnico a los Laboratorios Oficiales de las Comunidades Autónomas, formación en materias específicas solicitadas por los Servicios Veterinarios Oficiales.

5. Francisco Luque Crespo

Jefe de Servicio de la SG. de Sectores Especiales del FEGA. Graduado en Ingeniería Alimentaria y Doble Máster en Ingeniería Agronómica y Economía Agraria por la Universidad Politécnica de Madrid.



Tras más de cinco años de experiencia en el sector de la industria agroalimentaria, en empresas como Lactalis-Nestlé, Pepsico o Campofrío, en 2022 ingresó como funcionario de la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del MAPA, siendo su destino inicial la Dirección General de Sanidad de la Producción Agraria del MAPA.

En 2023 ingresa como funcionario del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado en la Subdirección General de Sectores Especiales del FEGA, donde actualmente desempeña su actividad como Jefe de Servicio.

6. María José Caballero Rodríguez

Jefe de Servicio de Laboratorios de la Subdirección General de Laboratorios de Sanidad Animal y Vegetal, Dirección General de la Producción Agroalimentaria y Bienestar Animal. Licenciada en Bioquímica por la Universidad Complutense de Madrid. Pertenece a la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde 2019.

Experiencia Profesional. Se incorporó al Laboratorio Central de Veterinaria (LCV), Laboratorio Nacional e Internacional de referencia de enfermedades animales, como personal externo en 2008 y ha trabajado en el departamento de los Sistemas Integrados de Gestión desde esa fecha hasta la actualidad, liderando el departamento como Responsable desde su incorporación a la AGE en 2019. Como funciones cabe reseñar la gestión de los requisitos de la Norma ISO/IEC 17025 para la acreditación de ensayos de diagnóstico de enfermedades animales de interés veterinario, lo que conlleva conocimiento de métodos de ensayo, validación, ensayos de intercomparación y técnicas de laboratorio, y gestión de los requisitos de la Norma ISO 14001 para la gestión ambiental. Además, desempeña actividades de gestión y control en el ámbito de la bioseguridad y la prevención de riesgos laborales, identificación y evaluación de requisitos legales entre los que se engloban áreas de seguridad industrial, residuos, vertidos, prevención de riesgos laborales, entre otros.

Desde el año 2020 es vocal del Tribunal Calificador de las pruebas selectivas para ingreso en esta Escala.



7. Faustino Ángel Sánchez García.

Coordinador de Área en la Subdirección General de Tecnología de la Información y de las Comunicaciones (SGTIC), de la Dirección General de Servicios e Inspección del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA).

Ingeniero de Telecomunicación, Máster en Tecnologías y Sistemas de Comunicaciones y Doctor por la Universidad Politécnica de Madrid, en el ámbito de la analítica predictiva. Pertenece al Cuerpo Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información de la Administración del Estado desde 2016.

Experiencia profesional. Trabajó como investigador en el desarrollo y dirección de proyectos de I+D nacionales y europeos en la Universidad Politécnica de Madrid entre 2007 y 2015, desempeñando tareas docentes e investigadoras relacionadas con el análisis de datos, el aprendizaje automático, la Inteligencia Artificial y los sistemas de recomendación.

En 2016 se incorpora a la Administración General del Estado como Técnico Superior de Proyecto Informático en el MAPA, trabajando en el área de Comunicaciones y Seguridad Informática de la SGTIC. En 2019, como Jefe de Área de Informática, inaugura el Área de Análisis de Datos en la misma subdirección, creando y dando soporte a proyectos de analítica predictiva y descriptiva del MAPA. Desde 2022 desempeña su labor como coordinador de las áreas de Desarrollo de aplicaciones, Sede electrónica y servicios horizontales, Analítica de datos y Portales Web y Sistemas de Información Geográfica de la SGTIC.

Cuenta con más de 50 publicaciones de diverso tipo: artículos en revistas científicas indexadas, artículos en congresos nacionales e internacionales y textos académicos o divulgativos publicados en distintos medios.

Forma parte por primera vez del órgano de selección de la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.



8. Beatriz Baena Ríos

Jefa de Servicio del Laboratorio Arbitral Agroalimentario de la Subdirección General de Control de la Calidad Alimentaria y Laboratorios Agroalimentarios de la Dirección General de Alimentación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciada en Ciencias y Tecnologías de los Alimentos por la Universidad Autónoma de Madrid. Pertenece a la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde 2018.

Experiencia Profesional. En 2008 se incorporó al Laboratorio Arbitral Agroalimentario como personal externo trabajando en el análisis de residuos de pesticidas y contaminantes en productos agroalimentarios. Desde 2019 es responsable del Departamento de Aceites y Grasas del Laboratorio Arbitral Agroalimentario.

Tiene amplia experiencia en el control oficial de alimentos, piensos y sus materias primas mediante técnicas cromatográficas acopladas a espectrometría de masas (LC-MS/MS y GC-MS) y en el análisis físico-químico para el control de aceites y grasas mediante las técnicas analíticas basadas en volumetrías, gravimetrías y análisis cromatográfico por GC-FID.

Participa en diferentes grupos de expertos químicos y sobre métodos de análisis a nivel internacional para la revisión de los métodos de análisis de aceites y grasas (UE, COI, CODEX).

Forma parte desde 2023 del órgano de selección de la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

9. Elena Isabel Munilla Garrido

Jefa de Sección Técnica en la Subdirección General de Acuerdos y Organizaciones Regionales de Pesca, de la Dirección General de Pesca Sostenible del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA). Graduada en Veterinaria por la Universidad de Zaragoza. Pertenece al Cuerpo Nacional Veterinario desde 2021.



Experiencia profesional en la función pública. De 2021 a 2024, ha trabajado como Inspectora de Sanidad Animal en el Puesto de Control Fronterizo y Unidad Certificadora de Exportación de Barcelona ejerciendo controles documentales, de identidad y físicos, tanto en la importación como en la exportación con Países Terceros, a una gran variedad de mercancías que suponen un riesgo desde un punto de vista sanitario y de bienestar animal.

En la actualidad, trabaja en la gestión de la flota pesquera española que faena en el Océano Pacífico dentro del ámbito de las Organizaciones Regionales de Pesca y los Acuerdos Bilaterales para las especies altamente migratorias.

10. Óscar Rodríguez Delgado.

Jefe de Área de la Subdirección General de Acuerdos Sanitarios y Control en Frontera de la Dirección General de la Producción Agroalimentaria y Bienestar Animal del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación Licenciado en Veterinaria por la Universidad de León en 1997. Funcionario de carrera de la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde el año 2003.

Experiencia profesional: Alumno interno, Becario Colaborador y Colaborador Honorífico del Departamento de Patología Animal. Sanidad Animal (microbiología) de la Universidad de León desde 1996 a 2000. Personal laboral de la Junta de Castilla y León trabajando en el diagnóstico de Encefalopatías espongiformes transmisibles en el Laboratorio Regional de Sanidad Animal y en el Laboratorio provincial de Sanidad Animal de Burgos de la Consejería de Agricultura y Ganadería, durante los años 2001 a 2003. Jefe del Departamento en el Animalario del Laboratorio Central de Veterinaria de Algete del MAPA durante 2003 y 2004. En mayo de 2004 se adscribe como Jefe de Sección a la Subdirección General de Porcino, Avicultura y otras Producciones Ganaderas del MAPA desarrollando labores en materias tales como Ordenación y regulación de los sectores porcino y apícola, relación en estos sectores con las Comunidades Autónomas y las Organizaciones Sectoriales, así como participando en la Delegación Española en los grupos de trabajo y Comités de Gestión de Carne de Porcino y de Carne de Aves y sector de los Huevos.



Con la modificación estructural del Ministerio pasa a desarrollar su labor en la Subdirección General de Mercados Exteriores y Producciones Porcina, Avícola y Otras, donde en 2008 es nombrado Jefe de Servicio de Gestión, y posteriormente pasando a la Subdirección General de Acuerdos Sanitarios y Control en Frontera, donde es nombrado Jefe de Área en 2013, desempeñando su trabajo en materias tales como:

- Fomento y mejora de las exportaciones de ganado y productos de origen animal, así como la relación en estos aspectos con las Comunidades Autónomas, Organizaciones Sectoriales, Delegaciones de países terceros así como participando en la Delegación española de expertos veterinarios en los Grupos Potsdam del Consejo europeo.
- Coordinación, asesoramiento, e instrucción de los Inspectores de Sanidad Animal que desarrollan su labor en los Puestos de Inspección Fronterizos, y que son responsables del control de las mercancías y la emisión de los certificados sanitarios para la exportación, en los diferentes puntos de salida.

Miembro del Tribunal calificador de las oposiciones del Cuerpo Nacional Veterinario correspondiente a la OEP 2018.

Madrid, a 17 de enero de 2025